Premian un proyecto estradense para el desarrollo de contenidos educativos digitales

A ESTRADA / LA VOZ

La Secretaría Xeral de Innovación Tecnolóxica de la Consellería de Educación ha premiado una iniciativa estradense de desarrollo de contenidos educativos digitales diseñada para su puesta en marcha al amparo del programa Abalar. Este proyecto pretende transformar el sistema educativo tradicional en un nuevo modelo plenamente informatizado, con un ordenador por alumno que sería el principal instrumento de trabajo en las aulas.

La iniciativa estradense es obra de la profesora de Tecnología del IES Número 1 Isabel Blanco Arnejo y de la profesora

de Lengua y Literatura del IES García Barros María Consuelo Vázquez. Ambas colaboraron en el diseño de una unidad didáctica titulada La Narración y dirigida a los alumnos de primer curso de Secundaria. Se trata de una unidad en formato multimedia que permite abordar todos los contenidos a través del ordenador. Las autoras han utilizado la herramienta Lim (libros interactivos multimedia), que abre múltiples posibilidades para el trabajo de los contenidos. La iniciativa ha logrado el cuarto premio en la modalidad de Lengua española en el concurso de desarrollo de contenidos educativos digitales de la Xunta.